



4 Pièces

129 m²

Réf. R1873

599 900 €

Tourrettes

Appartement à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique appartement situé dans le Château du Puy, datant de l'époque de Napoléon, offrant des vues imprenables sur la vallée et les montagnes. L'appartement se compose d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine neuve et bien équipée, de deux chambres, d'une salle de bains neuve et moderne avec douche et WC. Une piscine exclusivement pour les résidents. Parking. Ce splendide appartement est idéalement situé et est une bonne investissement aussi pour la location tout au long de l'année. A voir!

This magnificent flat is located in the Château du Puy, dating back to Napoleon's time, and offers breathtaking views of the valley and mountains. The flat comprises a living room, a dining room, a new, well-equipped kitchen, two bedrooms and a new, modern bathroom with shower and WC. A swimming pool exclusively for residents. Parking space. This splendid flat is ideally located and is also a good investment for year-round rental. Must be seen!

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

